

あまべっ子通信

海辺小学校
校長 佐藤廉

たくさんのご声援、 ありがとうございました！

10月5日（土）、海辺小学校秋季大運動会を、多くのご家族・地域の方に見守られ開催することができました。当日は早朝からの小雨で運動場に水たまりができていましたが、会場におみえの皆さんのご協力で水たまりもなくなり、30分繰り下げで実施することができました。心から感謝申し上げます。

子どもたちは、今年のスローガン「一致団結～協力 全力 みんなが笑顔」のもと、応援団を中心に心を合わせて、全員が一生懸命協力して頑張っていました。各学年の短距離走・リレーや団体競技、ダンスなど、どの競技・演技も練習の成果を十二分に発揮した迫力あり緊張感あり可愛さいっぱい姿は、見ている人を十分に楽しませてくれました。大変素晴らしかったです。保護者や地域の皆様のご声援に心から感謝申し上げますとともに、きっと多くの皆様に感動を味わっていただくことができたものと思っています。皆様のあたたかいご声援に心から感謝申し上げます。

この運動会で、本年度のちょうど折り返しの時期となります。運動会で培った力を今後の学校生活でさらに伸ばしていき、海辺っ子のますますの成長を目指していきます。これから、本校教育へのご理解ご協力をどうぞよろしくお願い致します。

